
中共上海应用技术学院委员会 
 

党 史 大 事 记  

 

11 月份                             二〇一五年十一月三十日 

 

2015 年 11月 1日—11月 30日 

 

10 月 27 日—30 日  学校应邀参加第五届“高层次应用型人才培养”中

德论坛。院长刘宇陆的《建设高水平应用技术大学，提升“一线工程师”

教育质量》一文被收入会议论文集，。副院长叶银忠代表学校参加会议。 

 

11 月 2日  学校举行党委中心组（扩大）学习会。瑞典布莱金理工大学

教授高晓蓉、谢拉林及山特维克（Sandvik）集团高级工程师马丁应邀作

《欧洲及瑞典应用技术大学的教育体系》及《CDIO大学管理》的专题报

告。校党委副书记、副院长张艳萍主持学习会，。副院长陈东辉出席学

习会。 

 

11月 4日  上海健康医学院副校长曹蓉蓉一行来访我校。校党委副书记、

副院长张艳萍会见了来宾并进行座谈交流座谈。 

 

同日  德国纽伦堡应用技术大学管理学院学术主任 Werner Fees 一行来
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访我校。校党委副书记、副院长张艳萍会见了来宾并进行交流。 

 

11 月 5日  学校举行大学生职业生涯规划与就业指导课程交流座谈会。

校党委副书记、副院长张艳萍出席座谈会。 

 

11 月 6—7 日  学校举行第十五届田径运动会。本届运动会共进行了 12

个田径项目 5个集体项目比赛，来自全校各学院、各部门共计 1600余名

师生热情参与。材料学院、研究生团队、城建学院分别获得团体总分前

三名。 

 

11 月 7日  在第十七届中国国际工业博览会上，我校共展出项目 13项。 

韩生教授主持的“生物纳膜磁化抑尘机”被评为高校展区优秀展品一等

奖，这是我校连续三届获得此荣誉。学校获得优秀组织奖。 

 

11 月 9日  学校召开校领导班子主要成员调整宣布大会。中共上海市委

组织部副部长陈皓出席会议并，宣布市委、市政府有关干部任免的决定

并作重要讲话，任命刘宇陆同志为中共上海应用技术学院委员会书记，

免去吴松同志的中共上海应用技术学院委员会书记职务；陆靖同志任上

海应用技术学院院长，免去刘宇陆同志的上海应用技术学院院长职务。 

市教卫工作党委书记陈克宏主持会议。校党委书记刘宇陆、院长陆靖分

别作表态发言。市委组织部宣教科技干部处处长夏明林、市教卫工作党

委组织部干部处处长吴毅，以及校领导班子成员、离退休老领导代表、
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全校中层正职领导干部出席会议。 

 

11 月 10 日  上海高校辅导员队伍建设工作督查组一行莅临我校对辅导

员队伍建设工作进行实地检查。校党委书记刘宇陆，院长陆靖，党委副

书记、副院长张艳萍热情接待了来宾。刘宇陆致欢迎辞，他从学校辅导

员队伍建设工作中组织领导、选聘与配备、培养与发展、考核与激励、

特色工作等五个方面详细介绍了我校辅导员队伍的建设情况及取得的成

效。督查组组长、上海中医药大学党委书记张智强代表督查组对我校提

出了反馈意见，充分肯定了我校近年来在辅导员队伍建设方面取得的成

效和做出的有益探索。 

 

同日  上海师范大学原校长杨德广教授应邀走进我校《思想道德修养与

法律基础》课堂，讲述自己的人生成长之路。校党委副书记、副院长张

艳萍进行了接待。 

 

11 月 11 日  由奉贤区工商业联合会、奉贤区科学技术委员会主办，我

校及 114 产学研协同创新服务平台等承办的“慧集贤城 •——

中小企业活力区产学研沙龙”成功举行。校党委副书记宋敏娟出席会议

并致欢迎辞。，奉贤区委统战部副部长、区工商联党组书记、常务副主

席褚建平，奉贤区科委党组书记、主任乐欢弟出席会议并讲话。来自上

海光明村科技创业有限公司等 27 家奉贤中小企业的领导专家代表、10

所高校的专业教师代表、奉贤区科技创新服务中心等 70余人参加会议。 
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同日  学校获得“2013－2014年度上海市厂务公开民主管理工作先进单

位”荣誉称号。全市只有 3所高校获此殊荣。 

 

11 月 12 日  第八届中德应用型高等教育研讨会在德国举行。校党委书

记刘宇陆应邀出席并作大会发言。他指出，校企合作科研的项目应根据

当地经济社会发展的特殊需要立项，应用型高校的专业设置也应与所在

地区经济结构特点密切结合，形成地方高校本身的办学特色。 

 

同日  学校举行 2015年就业工作校企合作座谈会。校党委副书记、副院

长张艳萍出席并致欢迎辞。40余家企业代表参加会议。 

 

11 月 13 日  由奉贤区体育局主办、我校承办的首届“奉贤杯”足球邀

请赛开幕式成功举行。奉贤区体育局副局长周斌，奉贤区人力资源和社

会保障局党委副书记、纪委书记周克勤，奉贤区建设和管理委员会工会

主席顾国良，上海医药科技园区副书记钟惠英等各参赛单位领导出席。 

 

11 月 18 日  上海市高校心理咨询协会第二十三届年会暨纪念上海高校

心理健康教育工作 30周年学术研讨会举行。上海市教卫党委副书记高德

毅出席会议并作重要讲话，充分肯定了 30年来上海高校心理健康教育工

作所取得的成绩。我校心理健康教育中心荣获 2015年度上海市高校心理

健康教育工作先进集体。校党委副书记、副院长张艳萍参加出席会议。 
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同日  晋中学院副校长李长萍一行来访我校。校党委副书记、副院长张

艳萍会见了来宾并进行座谈交流。 

 

11 月 19 日  河北科技师范学院党委常委、纪委书记孙雪莲一行来访我

校。校党委副书记、纪委书记宋敏娟会见了来宾并进行座谈交流。 

 

同日  学校举办上海海湾-临港心理健康教育工作交流会。校党委副书

记、副院长张艳萍出席会议并致辞，。上海高校心理咨询协会副会长、

上海师范大学心理咨询与发展中心主任李正云教授主持会议。来自上海

师范大学等 11所高校心理健康教育中心的 27名专职咨询师参加会议。 

 

11 月 21 日  学校召开全国人工晶体标准化技术委员会第二届人工晶体

标委会成立大会暨 2015年度标准审查会议。国家标准化管理委员会处长

潘北辰，全国人工晶体标准化技术委员会主任张伟儒、副主任周丽玮、

秘书长黄存新，以及来自全国各地人工晶体标委会的 30多位委员出席会

议。副院长陈东辉参加会议。 

 

11 月 22日  在 2015年“学创杯”全国大学生创业综合模拟大赛上，我

校学生团队喜获一等奖。这是我校首次代表上海市高校参加该项赛事。 

 

11 月 24日  学校举办第三届“上海-亚洲平面设计双年展”。院长陆靖
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出席开幕式并讲话。我校共有师生 19件作品入围。 

 

11 月 26 日  校党委书记刘宇陆、院长陆靖、副院长张锁怀拜访徐汇区

委书记莫负春，并参加区校合作座谈会。莫负春简要介绍了徐汇区经济

社会发展情况，表示徐汇区委、区政府高度重视与学校的合作交流，希

望学校紧密对接区域经济发展，共同推进徐汇校区发展定位并在科技创

新、文化创意、众创空间、人才引进等领域加强紧密合作。刘宇陆、陆

靖代表学校向徐汇区委、区政府长期对学校建设和发展的支持表示感谢，

并简要介绍了学校发展现状及徐汇校区建设和发展构想。双方就尽早完

成新一轮全面战略合作协议的拟定和签约，以及建立区校联动工作小组

和定期会晤制度进行商定。徐汇区副区长朱成刚、王宏舟，及区委办、

区建交委、区规土局、区科委、区教育局、区房管局等领导参加了座谈

会。 

 

同日  学校召开 2015年度退休教职工答谢座谈会。校党委书记刘宇陆出

席并讲话，高度肯定了广大退休教职工在学校教育事业发展中所做出的

巨大贡献，希望能够一如既往地支持和关注学校事业的发展。院长陆靖

出席会议并致辞。党委副书记、工会主席宋敏娟主持会议。校领导代表

学校向每一位退休教职工赠送纪念品和感谢信。 

 

同日  学校 2015“健康杯”教工乒乓球团体赛圆满落幕。校党委副书记、

工会主席宋敏娟，副院长陈东辉出席颁奖仪式。 
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同日  在第三届上海市大学生“创业希望之星”团队大赛上，我校学生

团队喜获一等奖，学校被授予“最佳组织奖”。 

 

11 月 28 日  在由市委宣传部、市教委、团市委和市学联等单位联合主

办的“铭记历史使命，投身改革创新”2015年上海市大中学生暑期社会

实践成果展示会上，我校首次荣获上海市暑期社会实践活动“最佳组织

奖”。学生团队荣获第七届“知行杯”上海市社会实践大赛一等奖、二

等奖、三等奖各 1 项，优秀项目奖 5 项，社会实践先进个人 4 名，优秀

指导教师 2名。 

 

同日  在 2015 年全国大学生电子设计竞赛（TI 杯）中，我校学生团队

获得上海赛区二等奖 1 项、三等奖 3 项，优秀指导教师 1 名。学校荣获

优秀组织奖。 

 

同日  在 2015年上海市大学生“创造杯”大赛上，我校学生团队获得设

计创意类二等奖、三等奖各 1项，机械电子类三等奖 1项。 

 

 

11 月 30日  学校党委中心组以“严以用权”为主题，举行“三严三实”

专题学习研讨会。校党委书记刘宇陆主持会议并讲话，他强调，要正确

理解“严以用权”的内涵，认识到“权”从何来，并深刻体会如何行使
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权力。他要求，全校各级干部要通过“三严三实”专题教育，将学习体

会与实际工作相结合，为学校的事业发展服务，努力为全校师生谋福利。

校领导宋敏娟、张艳萍、陈东辉参加研讨会。副院长叶银忠、张锁怀分

别作重点交流发言。校领导宋敏娟、张艳萍、陈东辉参加研讨会。 

 

同日  巴基斯坦驻沪总领事法哈特 •

来访我校。校党委书记刘宇陆会见了来宾并进行座谈，希望能够促成学

校对巴基斯坦留学生的接收，进一步扩大中巴之间的人文和教育交流。 
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